

# Crónica

## Campaña géiser les suelta las trenzas a callecitas de Santiasco

La campaña más grande por el respeto de los derechos de las minorías sexuales comenzó ayer a todo ritmo. Se trata de dos gigantografías ubicadas en Ahumada con Alameda y otra en Plaza Italia, además de carteles pegados en 40 micros. La movida, organizada por el Movilh, fue posible

gracias al auspicio de la Embajada de los Reinos de los Países Bajos. En uno de los carteles aparece una mujer embarazada junto a su macho y dice: "Si nace homosexual, ¿le quitarías sus derechos?". En otro, unas minas se dan un tremendo beso: "Si te molesta el amor, hazte ver".

